

# Wujudkan Herd Immunity, Sinergi Kodim 0810 bareng LPBI NU Nganjuk Sukseskan Vaksinasi Massal

Faizal Ansyori - [NGANJUK.INDONESIASATU.ID](http://NGANJUK.INDONESIASATU.ID)

Aug 22, 2021 - 11:42



*Personil LPBI NU Nganjuk melakukan Input Data Peserta Vaksin*

Nganjuk. KODIM 0810/Nganjuk menjalin sinergi bersama Pengurus Cabang Lembaga Penanggulangan Bencana dan Iklim (LPBI) NU Nganjuk dengan menggelar vaksinasi massal di Stadion Anjuk Ladang Rabu (18/08/2021). diikuti

lebih dari 1.000 warga, Gerakan tersebut sebagai wujud akselerasi mencapai kekebalan komunal (herd immunity) serta mengurangi kekhawatiran masyarakat dan dunia usaha dalam menghadapi Pandemi Covid-19.

Keterlibatan PC LPBI NU Nganjuk ini mendapat apresiasi dari Pihak Kodim 0810 Nganjuk Dalam rangka mendukung gerakan vaksinasi massal di Kota Angin. Sebanyak 10 orang anggota LPBI NU Nganjuk terlibat dalam proses digitalisasi administrasi terhadap masyarakat yang selesai di vaksin.

Dandim 0810/Nganjuk Letkol Inf Georgius Luky Ariesta saat diminta keterangan oleh Indonesiasatu.co.id menjelaskan pelaksanaan kegiatan vaksinasi massal ini sebagai upaya percepatan program Serbuan vaksinasi di wilayah Kab. Nganjuk agar antibody masyarakat terbentuk dengan baik dan Jenis vaksin yang diberikan hari ini adalah Sinovac Covid-19 ( Multi Dosis tahap ke-2) terhadap masyarakat umum.”terangnya.

Lebih lanjut, dirinya mengaku senang dan apresiasi atas peran serta dan antusias masyarakat dalam menyukseskan program pemerintah serta berpesan meski telah mendapatkan dosis vaksin,masyarakat diingatkan untuk tetap patuh terhadap protocol kesehatan dalam kehidupan sehari-hari.

Sementara itu, Ketua LPBI NU Nganjuk H Subhan yang meninjau langsung lokasi, mengapresiasi gairah para relawan LPBI NU Nganjuk yang turut serta mengabdikan kepada negara dengan melayani masyarakat memperoleh vaksin. Menurutnya, ini merupakan hal positif yang patut dipelihara.



“Alhamdulillah ini bentuk khidmah kader muda NU untuk Ibu Pertiwi . Bagaimana NU mampu mengabdikan di semua lini sektor baik agama,sosial,budaya, ekonomi maupun kesehatan masyarakat,” tuturnya

Kami menilai, lanjut Gus Subhan, partisipasi Kodim 0810/Nganjuk bersama NU dan para relawan di kegiatan ini merupakan satu bentuk pengabdian diri kepada masyarakat Nganjuk. Disampaikan, hal itu mencerminkan semuanya saling bahu membahu menyelesaikan pandemi.

Berdasarkan keterangan yang berhasil dihimpun, Kegiatan Vaksinasi massal ini sukses melakukan vaksin hingga pukul 12.00 kepada 1.175 orang .Selain personil dari Kodim 0810/nganjuk pelaksanaannya

didukung dari Kader Desa Ploso kecamatan Nganjuk, Relawan LPBI NU Nganjuk, dan Relawan Senopati Rescue.(Faiz)